

Amis du musée de Poche

La riche histoire de nos ancêtres



L'histoire régionale intéresse toujours de nombreux spectateurs.

■ Ce samedi 19 mai l'association des Amis du théâtre de Poche d'Annezin organisait une conférence d'histoire sur la vie des Artésiens au XVII^e et au XVIII^e siècle. Le futur docteur en histoire Matthieu Fontaine s'est chargée d'animer cette conférence devant près de 50 personnes. C'est avec attention que l'assistance s'est plongée dans le récit de l'historien qui, clairement et de façon structurée, a tenté de donner un aperçu de ce monde complexe mais pas si différent du notre. Entre seigneuries et impôts royaux, la vie

des habitants d'Annezin sous l'ancien régime a pu permettre à l'assistance de faire des rapprochements entre la commune d'aujourd'hui et celle des siècles passés. Cette expérience a démontré, d'une part, le sérieux et l'accessibilité d'une conférence irréprochable du point de vue des thèses historiques actuelles ainsi que la volonté pour les amis du musée de faire partager au plus grand nombre une histoire assez abstraite aux premiers abords mais tellement enrichissante.

A.G.